

2024.03

Opal Class

担任 渡邊菜々

ついこの間、4月の園だよりに「1年間よろしくお預けします!」と書いたよくなきがします。1年って本当にあっという間ですね。年中児の成長の中幅が一番大きいと園長先生がよく仰っていますが、本当にその言葉通りこの1年間で大きく成長し、様々な姿を見せてください。

ママが恋しくて泣いている顔、友だちとけんかした時の怒った顔、勝負に負けた悔しかった顔、初めて跳び箱を跳べた時の喜んでいる顔、「渡邊先生、大好き!」と言ってくれる時の顔…全ての瞬間をしっかりと覚えていきます。今しか見ることができない姿や表情を大切に、残りの日々も過ごしていきたいと思います。さて、4月からはついに「憧れの年長クラス」となります。中には進級か幼稚園のようを感じているのか?など?というお友だちもいます。クラス替えがあって担任の先生も変わり、新しい環境に馴染むためにワクワクする子もいれば、不安に思っている子もいます。全員が明るい気持ちで「修了式」を迎える、新しい学年へ期待を持つことができる一人ひとりとしっかりと向き合って参ります!

改めまして
1年間、本当に
ありがとうございました。

覚えておいてほしいこと

— ハピエピソード —

子どもたちに、これから生きていく上で大切なことを伝えています。年長、小学生、中学生…大人にとっても覚えていてくれたら嬉しいですよと思っています。

事あるごとに
「オーラルでへん終わる
まじでないへ！」
言ってくれる子どもたち。
そう思ってくれる
ことが一番
嬉しいです。

1. あいさつをすること

挨拶ができる人は愛される人にたります。「『愛されると何に?』?」など子どもたちの私もいざ言葉で表すと良い表現が「愛しい淳かげず」、「大好きが大きすぎて溢れること」と伝えたのですが…(何か良い表現があれば子どもたちに伝えてあげてください。(そして、こそり私にも教えてください…♡)

2. 時間を守ること

時間を見れる人は信頼されます。少しずつ数字や時計に興味を持ち始めているので、少しずつ時間を意識できるようにしようと奮闘ですね♪

3. 助けてと言うこと

困った時に助けを求めるのは意外と勇気がいることだと感じています。しかしできている人であれば、助けと叫んだ時に絶対に誰かが助けてくれます。助けてもらえる人に対してよること、助けを求めることができること、そして自分も助けてあげること。

簡単そうで少し難しいことですが、自分のためにも周りの人のためにも勇気を持つた人に.PropertyType



子どもたちの“今”的姿

2024年3月時点の子どもたちの姿をオーパール幼稚園の教育活動の三本柱に沿ってお伝えします★

● 姿勢のチカラ

他の幼稚園では、オーパール幼稚園のように1時間かけて朝の会をすることなくして、同じことはしていないといふこと、1時間腰骨を立てていられるのはすごいこと、という話をしたところでも驚いていた子どもたち。その後の活動も言ふらしい表情を取り組んでいました。また、Pearl Nursery SchoolやBaby Pearl Nurseryのお友だちが「テラスからぞいでくれたり、年少・最年少クラスのお友だちが朝の会を見に来てくれる機会」が増え、さらに「気合い」が入っているオーパールさん。「憧れを抱いていた子どもたちが、いよいよ「憧れられる存在へ♪」

● カラダのチカラ

「どうやつたら跳ねる箱跳べるようになる?」「家でも柔軟体操してみけど(本が)柔らかくてどうたまないの?」と子どもたちから毎日のように相談をされくらい、「サーキットへのモチベーションが高まっています。できるようになるとおもしろいと感じるようになります。次第に得意にしていくんですね。そんなお友だちの姿を見て負けじと努力したり、全力で応援している姿は微笑ましく、頬もしくも感じます。先日のクラス別サーキットでは、先生よりも(?)アツく、的確にアドバイスし合う姿もあって大盛り上がりでした。私も負けじめでいいので、今まで以上に気合い入れていきます! (笑) その調子で元気張っていきましょう♪

● 言葉のチカラ

美しい心は美しい言葉から生まれると園長先生は仰います。正しい発音を聞き、美しい日本語に触れます。お手本の音声を一度流してだけで一語一句覚えてしまうお友だちもいます。子どもの記憶力ってすごいですね。詩や俳句のリズム感が楽しいようですよ

先日「小林一茶がいい!」「えへ、松尾芭蕉だよ!」という会話が繰り広げられていました。子どもたちにとってこの、いわゆる「推し」がいるようです(笑)

保護者のみなさまへ

1年間...いえ、

年少クラスからの2年間、大切なお子様を預けてください、ありがとうございました。私自身、年中クラスの担任が初めてということもあり、試行錯誤の日々でした。至らぬ点も多々あったと思いますが、いつも温かい言葉をかけてください、応援してくださいましたこと、本当に感謝しております。「家族みんな3度邊先生のファンです!!」と言ってくださる方もいて幼稚園の先生としてこんなに幸せなことがあっていいのか!と思ってしまいます(涙) オーパールクラスで過ごせるのも夏まわりわずかですが、かわいくて愛おしい子どもたちと全力で遊び、楽しく過ごして参ります。最後までよろしくお願いいたします◎

information

進級にあたり、用品の確認をお願いいたします。
クレヨンや色鉛筆が短くなりすぎていなければ、絵の具の中身は入っているかなど...(のりは園で補充しますので追加購入はしてみてください)
子どもたちが気持ち良く新学年を迎えるよう準備をお願いいたします!



今号の

園だよりの個人写真は自分で撮影しました! オーパールさんはお絵描きが大好きなので自由画中長が多いのは納得ですが、意外とユーモラスで選ばれたのがなぜか驚きました★

自分のお気に入りのものを手で撮影しました! オーパールさんはお絵描きが大好きなので自由画中長が多いのは納得ですが、意外とユーモラスで選ばれたのがなぜか驚きました★

オーパールクラスの おともだちへ

オーパール
クラスで
すごした! ねんは
じこのいかつたですか?
みんながいつも
「わたなべせんせい、だいすき!」といってくれるように
わたなべせんせいも、みんなのわらったかあ、
たまいたかあ、おこったかあ、せんせいかいります。
オーパールさんとすごしたまいにちが、たいせつ
たからものになりました。

これからもずっとずっとだいすきだよ♡♡♡
わたなべせんせいより

GARNET CLASS

3

鈴木 友菜



1年間、ありがとうございました☆

早いもので、園にじより3月号となってしまいました。1年間とても短く、あっという間に感じます。進級当时、みんなに小さかった子どもたちが、1歳も体も大きく成長してくれました。健康に過ごすことができることを喜しく思っています。ガーネットクラスで過ごす日々は残りわずかとなりますが、来年度は、待ちに待った「年長クラス」になります!! どのような年長児になっていくか、今から楽しみですね(╹◡╹)

次回に繋げて

毎日行っているシート遊び。スタンプを押して返却をしているかと思います。毎回スタンプを楽しめしてくれています。とっても上手に貼りたい!という気持ちがアップしているようです。先日返却した際、気がつくと私の後に長蛇の列が!? 子どもたちに話を聞くと、「どうすればもっと上手になるかを聞きたかった!」とのこと。以前に一度だけヒントを知りたい子は聞きに来てねと伝えていたことを覚えていたようです。

教えてもらったり、ここをすぐに行動に移す姿に嬉びになりました。

楽しんで♪

2月は、お客様や研修生の先生たちに朝の会を見ていただきました。感想を伺ってみると、「子どもたちが楽しそう!」とのこと。楽しそうな姿はとても素敵だと言っていました。やはり、何事も楽しむことが大切であると感じます。4月の園だよりに、「やってみたいと思つたりえ方がよりな環境を作りたい」と書かせていました。やりました。やってみたいと思つくり口は楽しいと感じたところからなのだと思います。そのことを意識し、一年取り組んで参りました。その取り組みが少しだけでも子どもたちのやになつて、「なり喜しく思います。今後もどんどんこどもます。楽しむところから子どもたちと一緒に、過ごしていきたいと思います。



その調子!

先日行ったクラス別サークルで、跳び箱の測定を行いました。一年間で、子どもたちがどこまで跳べるようになったかを知るために、3回チャレンジを行いました。悔しくて涙を流す子もいましたが、一人ひとりの成長を感じることができた瞬間でした。

測定の結果…8段を跳べるおなじみが4人に増えました！
7段を4人、6段を5人、5段を9人跳べるようになります。
4段挑戦中のあと4人となりました!!

跳べる段階が上がり、より意欲的に取り組んでくれている姿が見られています。一年前まで、ほとんどの子が4段挑戦をしていましたが、今ではほとーんと跳んでしまはず（4段が跳ねばず、跳び箱に座わってしまう頃が懐かしいです笑）

クラス別サークルも残すところあと1回になります。全員が何か行動してもつかめるように丁寧に声をかけて過ごしていきたいと思っています。

新たな挑戦

あと1ヶ月ほどで、年長児になれる子どもたち。子どもたちの期待、気持ちを高めうれかぶりに声をかけています。

新しいこと、今後多くあるかと思います。その中で忘れて欲しくないことは、今まで積み重ねてきたことです。ガーネットで学んだこと、覚えたこと、身に付いたことは年長にならても繋がっていくことであり、新しいことの基盤となると思します。

子どもたちにも「前にすつ先生に愛ねても大切なことは愛ねるばかり」と伝えています。相手を想い合える優しいじ、自分に負けないじ、挑戦するじ・何事も楽しむじ…これらは、この先もずっと変わらずにしてほしいです。

ガーネットクラスのお友だちへ

あっという間に3がつになってしまったんですね。ガーネットクラスですごせろじかんものこりやづかとなりました。さいごまでみんななかよくすごしていきましょう！

かぜをひかないように（せんせりもきをつけます…）しながらすごしていとおもいます。)

一年間、私の力が及ばずじぶん配をかけすら場面もありましたがと感じます。多くのご理解、ご協力に助けられたながら過ごすことができました。本当にありがとうございました。可愛いお子様と保護者の皆様と素敵日々を過ごすことができて喜しかったです！！



Amethyst



担任 矢田 冬美

1年間ありがとうございました！

ついにアメシストクラス最後の園だよりとなってしまった

1年間、てあ、という間ですね。4月に進級したのも
まだこの間な気がします。

この1年で“個から集団”へと成長し、最初は
自分のことで精一杯だった子どもたちも、お友だち
同士で声を掛け合って次の準備をしたり困っている
お友だちを見つけてから自分たちで解決しようとしたりする
姿も多く見られるようになりました。それでも解決しない
場合にはそこでおしゃいにせずに私に助けを求める姿も☆
嬉しいや楽しい以外にも悲しい、悔しいなどたくさんの
気持ちを経験したからこそお友だちに優しくできるの
だと思います。

アメシストクラスで過ごすのも残り9日となりますが
子どもたちの気持ちを尊重しながら1日1日を大切に
過ごしていきたいと思います。

悔しい

朝のサーキットから帰ってくると跳び箱の段跳べて！」と
その日に跳べるようになつた段数を教えてくれます。
2月のクラス別サーキットではいつも挑戦している跳び箱の
段数が3回挑戦の中で跳べず涙する姿が
見られました。

今までには跳べなくともあまり気にする様子はなかったの
ですが、今回は跳べる段数も増え、跳べる喜びを
味わって分悔しい気持ちが涙として溢れてきての
だと思います。私も成長している証拠ですね♪
悔いを糧に挑戦し続けられるように導いて参ります。

アメシストクラスの おともだちへ

みんなとすごすまいにちがとてもこのしか、だですわ
あ、というまにねんちゅうクラスがおわります。

アメシストクラスですごせるのもあとすこりですか
みんなでたのしくすごしましょう！

やだせんせいより



たくさん食べる！



以前もお伝えしましたが食べることが大好きなアメシストクラスの子どもたち☆ 食べ方まで意識できるようになってきました！お箸を使う姿も見られスプーンやフォークも鉛筆持ちで持つ姿も増えました。

また、食べ終わって後には「おはんもキレイでしょ」とこぼすなかでことを誇らしげに伝えてくれます。多く食事を丁寧な作法でキレイに食べれることにこの先の人生でとても大切なことです。

しかし最近ではおかげわりをしていかがために食べるペースが早くほほ飲んでいる姿もあります。たくさん食べることもいいことなのですが喉に詰まってしまってもいいのでしっかりと30回噛んでから味わって食べるよう伝えています。よく噛むことで満腹中枢が刺激され消化も良くなります。

給食の時間が子どもたちにとって楽しい時間となるように大切なことも伝えながら過ごして参りたいと思います。

保護者の皆様へ

至らない点もあってかと思いますが大切なお客様を預けてくださりありがとうございました。子どもたちの成長に携われたことをとても喜しく思います。また、子どもたちと楽しく過ごせたのは保護者の皆様の協力があったからこそだと思っています。温かいお言葉を掛けて下さったり体調を気遣って下さったりと皆様の優しさにとても喜しく思っております。残りわずかですが子どもたちとともに楽しく過ごしていきたいと思います。



（4月）でけいばかりの新しいクラス



（3月）

1年間で床の色も変わり
アメシストクラスの思い出でいっぱいになりました